

Medienmitteilung vom 17. August 2020

Olten/Kappel: Velofahrerin verstorben

(Nachtrag zur Medienmitteilung vom 16.8.2020)

Am Sonntagnachmittag kam es zu einem schweren Unfall von zwei Bikern auf dem Born-Gratwanderweg in Kappel. Die Frau ist in der Nacht verstorben.

Die Frau ist am Sonntag, 16. August 2020, mehrere Meter tief abgestürzt. Sie musste schwer verletzt in ein Spital geflogen werden. In der Nacht auf Montag, 17. August 2020 ist die Verunfallte verstorben. Zur Klärung der genauen Umstände und des Unfallhergangs haben die Kantonspolizei Solothurn und die Staatsanwaltschaft Kanton Solothurn die Ermittlungen aufgenommen.

Für Rückfragen: Thalia Mosimann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   